

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 14.10.2013

Sitzungsleiter: Matthias, Protokollführer: Maximilian

1 Begrüßung und Formalia

Matthias eröffnet die Sitzung um 18:30 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 11/11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 07.10.2013 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:

Till Berger, Eva-Maria Funke, Johannes Hohner, Lisa Hutschenreiter, Romy Hübner, Matthias Jakob, Vincent Knyrim, Alexander Lindner, Maximilian Marx, Wladimir Schwabauer, Liv Toasperm

Abwesende FSR-Mitglieder:

Ruhende Mandate:

Gäste:

Andreas Fiedler, Tom Hanika, Johanna Rubisch, Levi Heyder (bis TOP 10)

2 Berichte

Es wird aus der ESE-Woche berichtet. Nächstes Jahr sollte bedacht werden, dass

- die ESE-Tüten zur Einführungsvorlesung transportiert werden müssen,
- der Wert der Grillgutscheine den Grillgutpreisen angepasst werden muss,
- zu jeder Veranstaltung jemand mit Kassen- und Tresorschlüssel anwesend sein soll,
- der μ -sli-Raum auf die Ankündigung geschrieben werden muss, und
- kommuniziert werden muss, dass zum μ -sli Brotbelag und Besteck mitgebracht werden soll.

Romy berichtet aus dem StuRa. Vincent berichtet, dass die Büromaterialvorräte aufgestockt wurden. Maximilian berichtet, dass es mittlerweile sechs Anmeldungen für den Newsletter gibt.

3 Entsendungen

Es wird vorgeschlagen, Johanna in die Prüfungsausschüsse Master Mathematik und Master Technomathematik zu entsenden. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.

4 Veranstaltungen im Wintersemester

Es werden Veranstaltungsvorschläge für das Wintersemester gesammelt. Veranstaltet werden sollen zwei Professorenstammtische, ein Schachturnier, ein Skatturnier, eine Weihnachtsfeier, ein Eislaufen, ein Spieleabend, ein Filmabend, eine Winterwanderung, ein Rodeln, ein Grillen, und ein Volleyballturnier.

Der erste Professorenstammtisch mit Professor Schmidt und Professor Schuricht soll in der ersten Novemberwoche stattfinden. Romy erkundigt sich bei Professor Schuricht nach passenden Terminen, Maximilian fragt Professor Schmidt.

5 Ersti-Fahrt

Eva-Maria und Johannes berichten vom Planungsstand der Ersti-Fahrt.

6 Absolventenverabschiedung

Vincent informiert zum Planungsstand der Absolventenverabschiedung. Es muss noch eine Einladung an die Prorektorin für Bildung und Internationales geschrieben werden. Die Finanzierung von Sekt und Essen muss noch geklärt werden. Tom erklärt sich bereit, während der Veranstaltung zu fotografieren. Romy erkundigt sich nach den Blumenpreisen.

7 Uni-Live

Es wird diskutiert, ob der Programmtext zum Uni-Live am 09. Januar 2014 angepasst werden soll. Es wird vorgeschlagen, Professoren und Mitarbeiter an den Informationsstand einzuladen.

8 KoMa

Romy hat sich noch zur KoMa angemeldet.

9 Bürozeiten & Sitzungstermin

Die Sitzungen sollen zukünftig montags um 18:15 Uhr stattfinden.

10 Tutorien

In Anbetracht des fachrichtungsseitig angebotenen „Helpdesks“ wird über den Sinn zusätzlicher Tutorien diskutiert. Dazu soll zunächst Professor Schilling nach der konkreten Umsetzung gefragt werden.

11 Wahlen

Es wird noch ein Abstimmungsausschuss benötigt. Andreas erklärt sich bereit, bei der Wahl mitzuhelfen.

12 Evaluation der Lehre

Lisa berichtet, dass zum nächsten Semester die Evaluationsbögen grundsätzlich aktualisiert werden. Es wird diskutiert, ob trotzdem dieses Semester noch die aktuellen Bögen angepasst werden sollen. Generell wird sich für eine Anpassung ausgesprochen. Dazu sollen bis zur nächsten Sitzung Änderungsvorschläge erarbeitet werden.

13 Rechner

Es wird darauf hingewiesen, dass sich nach Benutzung des Rechners wieder abgemeldet werden sollte.

14 Newsletter

Der Newsletter sollte auf der Homepage verlinkt werden. Eva-Maria erklärt sich bereit, den Posten der Newsletterverantwortlichen zu übernehmen.

15 Skatturnier

Am Mittwoch, dem 23. Oktober soll ein Skatturnier stattfinden. Johannes stellt folgenden Antrag: „Der FSR möge beschließen, für Preise für das Skatturnier am 23. Oktober einen Finanzrahmen in Höhe von 30,— Euro zur Verfügung zu stellen.“ Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

16 Sonstiges

- Es wird angemerkt, dass ein weiterer Tresorschlüssel sinnvoll wäre.

Matthias schließt die Sitzung um 20:15 Uhr.